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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué queremos 
que ocurra con Cantabria durante los siguientes cuatro 
años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece 
a encabezarla para dar muchas más oportunidades de 
trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se necesita un gran 
cambio en la autonomía. Después de veinte años de cons-
tante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige 
una activa participación ciudadana, o no sucederá. 
¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácti-
cos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, industria, 
tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turis-
mo todo el año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y empren-
dedores, y unos servicios públicos esenciales (sanidad, 
educación, atención a la dependencia) que realmente 
funcionen. Y que no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos 
con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo esca-
neando el código QR o en ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

VAL DE
SAN VICENTE
ENTRE TODOS
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Casado
Fernández

Vecinos de Val de San Vicente:

El próximo 28 de mayo tenemos una cita con las urnas. 
He decidido presentarme a estas elecciones motivada 
por el deseo de conseguir un municipio mejor para 
todos, seguir avanzando y crecer. Es por este motivo y 
en mi actual situación personal, después de haberme 
desarrollado como persona, compaginando mi labor 
como madre con el trabajo en una empresa familiar, 
que me veo en disposición de afrontar esta nueva 
etapa de mi vida, que seguro me hará crecer como 
persona.

Dedicar una parte de mi vida al servicio público en mi 
ayuntamiento, el mismo en el que he nacido y en el que 
continúo viviendo, me parece un gran reto personal, 
que estoy dispuesta a llevar a cabo aportando mis 
valores personales, respeto, humildad y honestidad. 
Hemos creado un gran equipo de personas sencillas, 
trabajadoras y con mucha ilusión; somos vuestros 
vecinos, estamos en la calle.

Estamos dispuestos a lograr todos los objetivos que 
nos hemos propuesto, para ello necesitamos vuestra 
ayuda, necesitamos ganar estas elecciones. Es por 
eso que hemos dado este valiente paso, no nos 
conformamos con la actual gestión de este gobierno, 
queremos algo mejor.

Estamos dispuestos a gobernar nuestro ayuntamiento. 
Un buen comienzo sería que el funcionamiento 
administrativo fuera más sencillo, activo y dinámico, 
acelerando los trámites, reduciendo las trabas, sobre 
todo la consecución de licencias. Un ayuntamiento 
más transparente que informe de todas las 
decisiones públicamente y publique todas las ayudas 
disponibles para nuestros vecinos. Nuestros recursos 
se invertirán principalmente en rehabilitar, mantener y 
cuidar las instalaciones ya existentes.

LEGISLATURA 2023-2027

Tenemos propuestas para Val de San Vicente, te las 
contamos aquí, tenemos equipo para llevarlas a cabo 
y por eso ahora nos hace falta tu confianza. Porque 
entre todos vamos a hacer de nuestro municipio un 
lugar mucho mejor. Esperamos contar con tu voto y 
también contigo. Gracias de antemano.

Beatriz Casado Fernández.
Candidata por el Partido Popular
a la Alcaldía de Val de San Vicente



LEGISLATURA 2023-2027 VAL DE SAN VICENTE

ACTUACIONES DE AMBITO MUNICIPAL
• Desarrollaremos junto con el gobierno de Cantabria 

y los ayuntamientos colindantes un plan de viabili-
dad para abrir la piscina municipal de Pesués.

• Trabajaremos firmemente en la solución de las 
inundaciones de Molleda y Unquera.

• Instalaremos una cubierta en la plaza del audito-
rio que le de mayor servicio al mismo, además de 
ser aprovechada para el ocio de los niños cuando 
las condiciones climatológicas no lo permitan, así 
como la realización de mercados, fiestas y cual-
quier evento que así lo requiera.

• Promoveremos la apertura de un centro de día 
para nuestros mayores en colaboración con el Go-
bierno de Cantabria.

• Rehabilitaremos las antiguas escuelas de los pue-
blos que aún no se han arreglado, Pesués, Unque-
ra, Molleda…(En Unquera acondicionaremos los 
alrededores) Promoveremos su desafectación si 
así fuera necesario.

• Completaremos la red de saneamiento después 
de muchos años aun incompleta.

• Trabajaremos para la realización de eventos de-
portivos y socioculturales, para dinamizar el co-
mercio local (feria ganadera anual, mercadillos, 
fiestas…).

• Ejecutaremos la realización de una báscula de 
uso público cuya construcción se aprobó en pleno 
en el año 2019.

• Iniciaremos una escuela municipal de fútbol, soli-
citando al Gobierno de Cantabria la instalación de 
un campo de hierba artificial.

• Dotaremos de plaza pública y parques infantiles 
a aquellas localidades que aún carecen de ellos y 
realizaremos el correcto mantenimiento de los 
mismos.

• Haremos la limpieza de cunetas y caminos con 
más frecuencia de la actual.

• Acabaremos con la discriminación de los alumnos 
de Pesués con respecto a la beca del comedor del 
C.P. Fuente Salin. Si la Consejería de Educación 

no se hace cargo, estudiaremos que sea el propio 
ayuntamiento quien se haga cargo del pago.  

• Hormigonaremos las pistas que son de mayor 
uso para lograr que tengan mayor duración en el 
tiempo.

• Acondicionaremos los caminos rurales para po-
der ser utilizados para realizar rutas.

• Comenzaremos con el soterramiento de las ba-
suras además de ampliar los días de recogidas 
de las mismas, sobre todo en las fechas de más 
afluencia de turistas.

• Apoyaremos a las familias para lograr una conci-
liación laboral real, desarrollando un servicio de 
guarderías y ludotecas abiertas todo el año y que 
incluya todas las edades.

• Promoveremos la reapertura del albergue de Ser-
dio (lleva cerrado dos años).

• Fomentaremos el turismo tan necesario en nues-
tro municipio, invirtiendo en publicitar y promo-
cionar nuestros pueblos y playas. Para ello, será 
imprescindible tener servicio de salvamento y ac-
cesos de las mismas en buen estado.

• En Unquera habilitaremos nuevas zonas de apar-
camientos como podría ser en la zona de la bolera, 
y las conectaremos con el pueblo.

• Bajaremos los impuestos, entre ellos el pago de li-
cencias de obra, y estudiaremos el porcentaje que 
se pueda reducir del resto, como el impuesto de 
Bienes Inmuebles o el de circulación. 

• Ampliaremos las becas de estudiantes.
• Apoyaremos a los clubs, asociaciones y empre-

sas de nuestro municipio.

ACTUACIONES DE AMBITO AUTONÓMICO
Y NACIONAL

• Exigiremos a la Confederación Hidrográfica una 
solución para las inundaciones de Molleda. Si fue-
ra necesario participaremos en la financiación de 
las obras.

• Solicitaremos a la Consejería de Sanidad la rea-
nudación de la consulta de pediatría en nuestro 
centro de salud y lucharemos para que las plazas 
medicas sean cubiertas lo antes posible.

• Tramitaremos a través de la Confederación Hidro-
gráfica la realización de nuevas sendas fluviales, 
por el Rio Deva y por la Ria de Tina Mayor, para dar 
mayor atractivo a nuestro entorno.

• Pediremos a la Red de Carreteras del Estado el 
correcto mantenimiento de nuestras carreteras 
que en algunos puntos de las mismas están en un 
estado lamentable.

• Pediremos la señalización luminosa de varios de 
nuestros pasos de peatones, sobre todo aquellos 
que estén en núcleos urbanos, y también la colo-
cación de semáforos de velocidad que garanti-
cen la seguridad de nuestros vecinos.

• Negociaremos con la Consejería de Presidencia 
del Gobierno Regional el servicio del salvamento 
en nuestras playas, tan necesario debido a la ma-
yor afluencia de turismo. También será imprescin-
dible dotar a las mismas de los servicios mínimos, 
como duchas, W.C., etc.

• Estableceremos también con costas las obras ne-
cesarias en la playa del Sable para dar solución 
a la problemática entrada y salida de la misma y 
acondicionar el aparcamiento.

QUEREMOS SER EL AYUNTAMIENTO DE TODOS,
ES NECESARO UN CAMBIO, AHORA ES EL MOMENTO

  FAMILIA
 
  MAYORES
 
  DEPORTE
 
  COMPROMISO
  
  TRABAJO
 
  AYUTAMIENTO

1.  Beatriz Casado Fernández     2. Manuel Gestera Álvarez     3. Adolfo Sañudo Izaguirre     4. Vicente Sánchez Caso
5. Margarita Vázquez Diaz     6. Sergio Vélez Vázquez     7. Ana Belén González Gutiérrez

8. María del Carmen Sañudo Gutiérrez     9. José Antonio Tarno Cuesta     10. María Fernanda Gutiérrez Junco
11. Ignacio Casado Oyarbide     S1. Germán Castañeda Ibáñez    S2. Andrés González González


